



Mülltrennung





Pro Person fielen in Baden-Württemberg im Jahr 2022 durchschnittlich 334 kg Abfall an. Ganz auf Müll zu verzichten, ist leider nicht so leicht. Es fällt ab und an Müll an, wir müssen uns nur fragen, wie wir damit umgehen wollen.

Wie du sicher schon weißt, gibt es in Karlsruhe ein Müllsystem mit 4 Tonnen: Papier, Bio, Wertstoffe und Restmüll/Hausmüll. Dazu kommen noch die Glascontainer, die öffentlich zugänglich sind und der Elektroschrott wird im Fachhandel oder auf Deponien entsorgt. Es wird getrennt, damit recyclebarer Müll auch wiederverwertet werden kann. Damit das aber auch gut funktioniert, ist ein richtiges Trennen schon zuhause wichtig.

Es muss geübt sein, was in welche Tonne gehört.